

**CONCEJO MUNICIPAL  
LA HIGUERA**

SESION ORDINARIA N° 29  
11 de Abril de 2022

En La Higuera, siendo las 12:25 horas del día Lunes 11 de Abril de 2022, en ausencia de Alcalde Yerko Galleguillos Ossandón, preside sesión la concejal Ivana Godoy Ahumada, quien da inicio a la sesión ordinaria N° 29 del Concejo Municipal que cuenta con la asistencia de los concejales señores: Oscar Aviléz Stuardo, Jorge González Alarcón, Urbano Morales González, Beatriz Hernández Azocar y Roquer González Rojas todos de manera presencial.

Participa de sesión en su calidad de Alcalde subrogante don Carlos Flores González .

Actúa como Secretario Mario Pizarro Bruzzone

**Tabla a tratar:**

- 1.- Lectura de Correspondencia Recibida.
- 2.- Acuerdos:
  - 2.1 Celebración Contrato Asociado al Proyecto: "Reposición Sede Club Adulto Mayor Las Añañucas Caleta Los Hornos" por \$ 59.950.000
  - 2.2 Compromiso asumir costos operacionales y de mantención por Postulación proyecto "Reposición de Retroexcavadora para Comuna de La Higuera" (Circular 33 – Subtitulo 29).
- 3.- Entrega de Informaciones Alcalde.
- 4.- Varios.

## **En tratamiento punto N° 1 de la tabla Lectura de Correspondencia Recibida**

Mario Pizarro da lectura a correspondencia recibida:

- Correo electrónico de 17 apoderados del Jardín Infantil Las Gaviotas de Punta de Choros
- Modificación Presupuestaria N° 03/2022 de fecha 4 de Abril de 2022 del Departamento de Educación Municipal por \$ 9.826.000
- Memorándum N° 24, que solicita acuerdo para celebrar el contrato asociado al proyecto "Reposición Sede Club Adulto Mayor Las Añañucas, Caleta Los Hornos" por un monto de \$59.950.000, de la SECPLAN.
- Memorándum N° 25, que informa sobre el proyecto "Plan de Mascota Protegida 2021 comuna La Higuera", de la SECPLAN.
- Memorándum N° 26, que Informa sobre proyecto "Mejoramiento y Ampliación de los Sistemas de Agua Potable Rural y Planta de Tratamientos de Aguas Servidas de El Trapiche, La Higuera", de la SECPLAN.
- Certificado Médico emitido por el de Ministerio de Salud Región de Coquimbo, a través de Hospital de La Serena Unidad de Hemato Oncología, que certifica estado de salud y tratamiento de concejal Roquer González Rojas por periodo de tiempo determinado, suscrito por médico Felipe Ramírez Letelier
- Carta de Padres y Apoderados del Jardín Infantil y Sala Cuna Sirenita de Caleta Los Hornos
- Correo electrónico de fecha 11 de abril de 2022 de Junta de Vecinos N° 3, Los Choros
- Correo Electrónico de Liliana Villalobos de la Secplan, que solicita acuerdo por Costos de Mantención y Operación por presentación de proyecto "Reposición de Retroexcavadora, para la comuna de La Higuera. Postulado a Circular 33 - Subtitulo 29.

Se da término a punto 1 de la tabla

## **En tratamiento punto N° 2 de la tabla Acuerdos**

Presidenta Godoy pide acuerdo para punto **2.1** Celebración Contrato Asociado a proyecto: "Reposición Sede Club Adulto Mayor Las Añañucas Caleta Los Hornos" por \$ 59.950.000.

### **En Votación**

Concejal González Alarcón aprueba

Concejal Aviléz aprueba

Concejal Morales aprueba

Concejal González Rojas aprueba

Concejala Hernández aprueba

Concejala Godoy aprueba

Con los votos a favor de los concejales Godoy, González Rojas, Hernández, González Alarcón, Morales y Aviléz, se aprueba **2.1** Celebración Contrato Asociado a proyecto: "Reposición Sede Club Adulto Mayor Las Añañucas Caleta Los Hornos" por \$ 59.950.000.

### **Acuerdo N° 144**

Presidenta Godoy pide acuerdo para punto **2.2** Compromiso asumir costos operacionales y de mantención por postulación proyecto "Reposición de Retroexcavadora para la comuna de La Higuera" (Circular 33 – Subtitulo 29)

### **En Votación**

Concejal González Alarcón aprueba

Concejal aprueba

Concejal Morales aprueba

Concejal González Rojas aprueba

Concejala Hernández aprueba

Concejala Godoy aprueba

Con los votos a favor de los concejales Godoy, González Rojas, Hernández, González Alarcón, Morales, Aviléz, aprueba **2.2** Compromiso asumir costos operacionales y de mantención por postulación proyecto "Reposición de Retroexcavadora para la comuna de La Higuera" (Circular 33 – Subtitulo 29). **Acuerdo N° 145**

### **En tratamiento punto N° 3 de la tabla Entrega Informaciones Alcalde**

Carlos Flores Alcalde Subrogante dice tenemos contrataciones de personal en el Departamento de Educación, doña Yaritza Gómez Yáñez, asistente de párvulos para el Jardín Infantil Y Sala Cuna Sirenita, de Caleta Los Hornos, con 44 horas a partir del 11 de Abril, y doña Carol Escobar Gómez, Psicopedagoga de la Escuela José Santos Ossa, de El Trapiche, por 38 horas, a partir del 4 de Abril del 2022, y a los señores concejales a algunos les llegó por correo electrónico a otros les entregué hace un momento atrás, la invitación para la Cuenta Pública de la gestión del año 2021 que presentará el Alcalde el 14 de Abril a las 18: 30 horas

Concejal Hernández dice don Carlos una consulta, la psicopedagoga Carol Escobar, no recuerdo muy bien, pero no sé si usted se acordará, ella fue despedida del colegio Pedro Pablo Muñoz, ¿hizo alguna presentación ella en la Contraloría?

Carlos Flores dice la información que yo tengo me indica que no, pero pedí que revisaran bien la base de la Contraloría, porque si hubiese alguna denuncia de algún tipo a estas alturas del tiempo ya transcurrido, debería estar en la plataforma de la Contraloría para estar seguros, se lo pedí al Director de Control que ve estas materias  
Se da término a punto N° 3 de la tabla

### **En tratamiento punto N° 4 Varios**

Concejal González Alarcón dice, mi primer punto es respecto a la comisión, que se dio hace un momento, tratar de comentarle a don Carlos, que dentro de todo lo que se conversó del ámbito, creo que lo que se puede rescatar de ese momento es la necesidad que tenemos como municipio de la contratación urgente de un profesional capacitado, o con la expertis del área caprino y agrícola, por lo menos el equipo de fomento productivo del municipio nos dio a conocer eso, que falta apoyo de especialista en cuanto a poder obtener recursos en esa área, a nivel regional y a nivel nacional, más que nada eso, es cosa de dejarlo ahí

Carlos Flores dice esto es un requerimiento que presentó el encargado de la oficina don Carlos Matus o fue una conclusión?

Concejal González Alarcón dice eso fue un resumen o una conclusión más que nada, lo otro es, bueno yo lo comenté de manera particular

con usted, el tema de los pozos negros, que hay varios vecinos que han comentado el tema y hoy en la tarde me voy a acercar a varios de ellos para poder entregarles la lista de lo que me solicitaron y entregarles la información de manera directa obviamente, lo otro que se manifestó en la comisión fue la falta de actualización de las directivas de las organizaciones de parte del DIDECO, no sé si será la manera de trabajar de ellos o están trabajando de manera reactiva, trabajan sobre el tiempo de cierta manera, que fue lo que me quedó a mí en el tintero, que las directivas no están siendo actualizadas a tiempo, para poder postular también a los fondos que tenemos al alcance y por último más en realidad es como una invitación, no sé si puede tocar en alguna comisión, tratar de unirnos, para poder salir cada cierto tiempo, cada dos meses, trimestralmente, tratar de hacer Concejo en terreno, en cada localidad, poder cuadrarnos, no sé si en la tercera semana del mes, que en realidad la tenemos como libre, o la última, o cargar la segunda o la primera, y poder ser partícipe en cuanto, a tener reuniones principalmente con las juntas de vecinos, yo por lo menos dejo esa iniciativa a ustedes en que podamos ir los seis, tratar de ir la mayoría, sé que algunos lo hacen de manera individual, pero la idea es que nos vean como cuerpo colegiado a todos y en realidad puedan darle una vuelta y nos podamos decidir pronto, como les comente en alguna comisión, de poder dejar esto agendado en cuanto a los tiempos, y la participación, esa es la idea

Concejal Aviléz dice, ¿propone sesiones o visita de los concejales?

Concejal González Alarcón dice o sea eso en realidad, si es que se logra tomar forma a esto, que se genere a lo mejor una comisión de régimen interno, se deje los estatutos establecidos que durante la tercera semana del mes o la última, vamos a hacer visita a la junta de vecinos, y poder nosotros ordenarnos de cierta manera y dejar esa semana como de trabajo en terreno en la comuna

Concejala Hernández dice eso lo propusimos al principio cuando empezamos el Concejo, ¿te acuerdas?

Concejal González Alarcón dice la idea es, porque en realidad la idea es poder, que nos vean todos juntos, esa es la idea, yo creo que tenemos los medios, don Oscar a lo mejor él puede apoyarnos el regreso a La Serena

Concejala Hernández dice yo creo que como Concejo deberíamos hacerlo en cada localidad y ahí tener comunicación con las instituciones y organizarnos.

Concejal González Alarcón dice el tiempo, el Concejo, en qué horario hacerlo, si ese es el punto, ¿me entiende?, a las doce es como difícil porque la reunión con los vecinos a lo mejor lo vamos a tener a las seis de la tarde

Concejal Aviléz dice lo que se pueden hacer sesiones por ejemplo, lo del Concejo con horas limitadas, o sea si comenzamos a las tres, lo máximo las tres horas de Concejo no más.

Concejal González Alarcón dice claro, la idea es tener acercamiento también a la comunidad, por ejemplo hay temas sensibles, le comentaba yo a don Carlos, por ejemplo el tema de toma de terrenos en Chungungo está pasando mucho, el tema de la tomas de terrenos, a todos les afecta porque llegan vecinos que no conocen y en realidad hay temas que cada localidad tiene su esencia, tiene su problemática, y a lo mejor dentro de los que nos compete, no está en nuestra producción hacer todo, pero resulta que hay cosas que en realidad podemos apoyar en estar, o en realidad nos pueden decir, oye nos falta esto, porque a lo mejor no se puede llegar la comunicación a don Carlos ni al Alcalde, nos llegan a nosotros, entonces eso más que nada.

Concejala Hernández dice yo creo que es buenísima la idea Jorge, yo he estado siempre al pendiente de que podamos salir porque muchas veces a lo mejor particularmente a los que cuentan con vehículo pueden hacerlo, pero muchas veces nosotros que somos mujeres no contamos con locomoción como para poder salir, entonces para que la gente nos vea que estamos realmente preocupados por cada localidad, es estar ahí en terreno, y presencial estar los seis y más el Alcalde, porque él es el que tiene que dar la respuesta.

Concejal González Rojas dice, antes se hacía así por ejemplo íbamos a Los Choros a Punta Colorada, a Caleta Hornos muchas veces, incluso recuerdo que hasta en Quebrada Honda hicimos Concejo.

Concejal González Alarcón dice si lo analizamos así por ejemplo, el tema de las redes sociales se llama para mucho, se puede crear una página, algo simple, no un perfil personal sino una página de Facebook, no se pónganle Concejo en terreno La Higuera, una cosa así, un nombre bien simple y dar a conocer fecha y que se corra la voz ahí.

Concejal González Rojas dice aprovechar y ver la necesidad de la localidad.

Concejal González dice que la gente nos vea que estamos en terreno, que nos sienta cerca, de cierta manera la idea es marcar presencia con el municipio

Concejal Aviléz dice deberíamos tener una sesión, y que el presidente de la junta de vecinos presente las situaciones y ahí derivar las materias de otras instancias derivarlas y hacer gestiones.

Concejal González Rojas dice deberíamos terminar con el Concejo en terreno.

Concejal González Alarcón dice marcar las pautas con tiempo, que no se alargue demasiado y buscar soluciones.

Concejal Aviléz dice recalco el tema de educación que se leyó hoy día, lo que leyó don Mario y resolver rápido, o ver y hacer el seguimiento a lo propuesto por este Concejo al departamento de educación si se ofició a la Junji y en la escala de tiempo en qué estamos respecto a esa solicitud, no tenemos ningún informe hasta el momento, y espero que en el próximo Concejo tener alguna respuesta

Concejala Hernández dice quiero hacer sesión de comisión de educación, pero solo para ver tema de jardines infantiles están sacando personal también que están a cargo de los niños, no sé si solicitamos un informe

Concejal Aviléz dice necesitamos un informe escrito

Concejala Hernández dice, necesitamos comunicación con las tías para saber que les falta

Concejal Aviléz dice la carta leída tiene algunas incongruencias en algún párrafo, no cuadra la solicitud que están haciendo

Concejala Hernández dice, me preocupa lo de Caleta Hornos, será que ya contrataron personal?

Carlos Flores dice están en eso

Concejala Hernández dice voy a buscar una fecha para comisión la próxima semana, ahí podríamos hacerlo el lunes 18, no habrá Concejo.

Concejal González Alarcón dice, yo creo que primero lo que pasó, sería ver con los jardines los horarios

Concejal Aviléz dice quien tiene que saber cómo están funcionando los jardines es el departamento, que ellos nos informen

Concejal Aviléz dice lo otro quiero respaldar la idea de contratar una persona que cumpla la función de fomento productivo, agrícola caprina, verificar recursos que se tengan y ver un programa anual.

Carlos Flores dice ¿los profesionales de Prodesal y Padis no están cumpliendo?

Concejal González Rojas dice, creo que se está viendo mucho de lo mismo, yo al menos lo veo así, quizás las mismas personas beneficiadas muchas personas que no han tenido oportunidades van a tenerlas y se les va a tomar en cuenta.

Concejal Aviléz dice entre la cuenta que nos dieron a conocer hoy, se ve avance en la comuna, no sé qué va resultar de lo que estamos hablando, pero intentarlo, a lo mejor también tiene un valor no solo cultural y económico para la comuna, no conozco a la gente de Prodesal

Concejal González Rojas dice, hay gente que si cumple con los requisitos porque se le ha asesorado, pero mucha gente no y no puede postular

Presidenta Godoy dice que consultó y le dijeron que en ese tiempo no había cupos disponibles

Concejal Aviléz dice ha entrado mucha plata a la comuna ..

Concejala Hernández dice de todos los proyecto que han presentado, lo que me preocupa, sé que está don Carlos Matus y el otro señor, recuerdo que antiguamente nosotros postulábamos a todos los proyectos que había, antes no había nadie para capacitar, yo sé que Prodesal ellos presentan proyectos para la gente, hacer la coordinación buscar una persona que pueda ayudar a los crianceros, son los mismos que ayudan ellos, entonces creo que una persona que tenga el conocimiento para ayudar a todos los que lo necesiten

Concejal González Rojas dice hay gente que cumple con ese requisito, pero no tiene asesoramiento que no tiene ese conocimiento y no está dentro de ese listado de beneficiarios

Concejal Morales dice quizás tendríamos que tener más profesionales, el criancero acreditado en Padis o Prodesal eso no lo va a controlar ese otro funcionario , creo que hay que plantearse al Director de Indap

Concejal Aviléz dice cuál es la situación cuando vas a ver a los crianceros, me ha tocado, dicen a mí nadie me ayuda y el tema es que hay que ir educando un poco a la gente

Concejal González Alarcón dice no hay fondos que van directamente a los crianceros a infraestructura, hay que cumplir ciertos requisitos, es más a la producción de un producto que tenga valor económico

Concejal Morales dice, los funcionarios que hay en este momento son tres , Daniela es la jefa, Salvador está encargado del tema agrícola y Daniel el que ve todo lo de veterinario, el plan caprino hace ese colador de que las ayudas van a las personas que son usuarias, no a todos los crianceros, pero eso es parte de las reglas del juego puestas fueron \$ 9.000.000.000 en la región que se dio para que se cambie eso, ahí es don mucha gente quedo fuera, y ahí entró gente nueva que se metieron, esa gente entró y el resto quedó afuera, ahí la gente queda colgada y dice no nos ayudan, la gente los crianceros no tiene agua ni para lavarse las manos, así es el día a día del criancero, no tienen agua, luz, ellos tampoco lo quieren cambiar , no lo han visto asociado a su bolsillo y si le demuestra que eso realmente va a significar realmente, pero yo creo que no es que los cabros que están acá pongan barreras ´para que la gente no postule, yo he visto que Daniela hace lo que puede, de hecho enviaron a gente del SAG y todo se lo pedían a la gente de acá y tenían que trabajar para hacer cosas para los que ellos no estaban contratados los de acá, fue como un plan piloto

Concejal Aviléz dice igual hay que preocuparse de ello yo creo que no es mala la propuesta de la comisión, pero si falta coordinación e información

Concejal Morales dice a propósito de coordinación e información el próximo lunes va a haber una charla de fondos concursables del GORE

Concejala Hernández dice pero todavía no están aprobadas las bases, están en la Contraloría, todos los años vienen y es lo mismo

Concejal Morales dice es el lunes 18 a las 11,30 parece; yo hablé con Lalo encargado de luminarias sobre las fallas de las luminarias en los pueblos, para que usted le pase esa información y que vayan en la noche a hacer rondas y verificar en Los Choros, en Punta de Choros

creo que en todos lados, la prioridad de la gente de Los Choros por el tema de la plaza, jardín infantil de Punta de Choros de Caleta Hornos y sobre los puestos de trabajo que se terminaron a fines de Marzo Proempleo y hay unos que continuaron hasta fines de Abril, para que sea un solo decreto

Carlos Flores dice usted sabe que eso no depende de la municipalidad, depende del Gobierno Regional

Concejal Morales dice hay que plantearle al Delegado que se haga un solo programa no dos, hablé con él el Viernes y me dijo eso depende solo del Alcalde de que nos envié el listado de los cupos que hay

Carlos Flores dice debe ser que está recién asumido, pero en realidad depende de el

Concejal Morales dice en tema de educación ver qué actividades tienen los colegios por ley SEP, talleres, no podemos estar ajenos a la violencia y estemos poniendo ojo, lo que decía Jorge las actividades de semana santa que no haya alcohol y eso y decíamos que es como una cultura del deporte, y salir al paso, se acuerdan que un niño se disparó en el patio del colegio la semana pasada, si tuviéramos al jefe del departamento preguntar qué colegio tiene música, sería La Higuera, Caleta Hornos por qué los otros no tienen actividades, por eso una de ellas de un microcentro nos invitó a todos nosotros, para saber que están solicitando ellos, desde los colegios pequeños que necesitan esos talleres, talleres como artes marciales, música, pintura, no existen

Concejala Hernández dice yo encuentro raro, porque cada colegio debe presentar su PME, y vienen las acciones a realizar en cuanto a talleres, eso lo elige el colegio

Concejal Morales dice el que lo está buscando, pero en Los Choros, Punta de Choros, Punta Colorada, Los Choros tenemos que ver si eso está sucediendo, porque tenemos que poner un inspector como guardia para que no estén peleando dentro del colegio

Concejal Aviléz dice, deberían tener talleres y tenerlos más entretenidos.

Concejal Morales dice eso lo definen ellos, hacer una lluvia de ideas y decidir sobre eso, lo que planteaba él el otro día tiene relación con esto y nosotros como autoridades debemos tener una opinión, toda la violencia viene de la casa, si los niños antes estaban en el colegio y

estuvieron en la casa y ahí vieron a los hombres violentos, que acosa, en un gran porcentaje, esas cosas antes no las veían y hay que analizarlas

Concejal Aviléz dice la violencia está inserta en las familias y hay ejemplos palpables y cercanos a nosotros mismos, está en las organizaciones, es cuestión de decir una palabra en contra de alguien en la familia y toda la familia está contra esa persona

Concejala Hernández dice de acuerdo a la malla curricular, los colegios deberían estar haciendo lo que les corresponde, yo porque tengo conocimiento porque trabajé en colegio 20 años, ellos presentan su PME y ellos los niños son los que eligen que talleres desean tener, hay hartos talleres, puede que no los elijan, por los recursos optaron por personal y no talleres

Concejal González Rojas dice había hablado con don Carlos, de los alumnos, sector de la cuesta, de La Puntilla, apoderadas preocupados, coordinar las salidas, hablé con los directores, y llegar a algún acuerdo en salidas, muy amontonados , están llegando muy tarde los niños, son aproximadamente 30 alumnos en un minibús, un día iban sentados de a tres y ellos no quieren llegar a algo que se pueda evitar, yo hablé con don Claudio en el departamento, ojalá se pueda hacer algo ahí, me estarán llamando las apoderadas, ese es mi único punto varios que me tiene un poco preocupado para no tener una situación parecida a la que tuvimos

Concejala Hernández dice pero ellos tiene problema que los niños llegan muy tarde

Concejal González Rojas dice para poder también responderle yo a ellos, están con solo dos choferes

Carlos Flores dice efectivamente para que tengan la información completa, el departamento de educación tiene dos choferes, pero no sé por qué razones jamás mencionan que tienen 7 conductores y 8, porque hasta el chofer del alcalde transporta alumnos en la tarde esto es una cuestión, desde que yo asumí el cargo hace 10 años y no logro hacer entender que este es una sola municipalidad con tres áreas de gestión y deben trabajar coordinados, pero no hay coordinación, los niños que son de La Puntilla, la cuesta y La laguna se le va a ir a dejar primero, mientras inventamos un vehículo que atienda a los niños de la cuesta, eso creo que va poder ocurrir cuando recuperemos el Fuso de salud, hay horarios en la tarde en que el Fuso está como tranquilo y no

se mueve, también para descomprimir traslado de profesores, por ahora en lo inmediato se van los niños de esas localidades los dejan a ellos primero y luego se va a dejar a los otros, yo entiendo el reclamo porque a ellos se les iba a dejar al último

Concejala González Rojas dice hay tanto flujo de alumnos, muchas veces se van discutiendo, tironeando y el chofer no puede ir controlando

Carlos Flores dice hay que actuar preventivamente, le encontré toda la razón, el modelo ideal es tener otro vehículo más, saliendo el Fuso lo podremos hacer, estaban cambiando repuestos en rueda delantera, se está en vías de solución, pero la instrucción que dio el alcalde es que equipo municipal apoya traslado de estudiantes con vehículo y con choferes y está en las bases programáticas

Concejala Hernández dice, consultar por la demora de hacer funcionar el motor el sábado, porque todo el sábado estuvimos sin luz, me reclamaban de que pasaba con el motor, porque se cortó la luz en la mañana

Carlos Flores dice lo que ocurrió es que se cambió el grupo electrógeno, se instaló uno que va a tener la capacidad de atender hasta tres localidades, incluso hasta Punta Colorada, es un grupo electrógeno enorme que se va instalar en el taller antiguo, no sé si alcanzaron a conectarlo el fin de semana, pero por lo extenso del corte me temo que no fue así, queremos darle autonomía a los sectores, no depender del sistema interconectado central, yo entiendo uno tiene la necesidad y los fines de semana la gente necesitan hacer sus cosas,

Concejala González Rojas dice el de Punta de Choros ¿funciona o no funciona don Carlos?

Carlos flores dice si funciona, ese está instalado en la Posta, ahora lo que le pedimos a CGE que instale equipos con un automatizador de tal manera que no necesitemos de que un especialista vaya a dar luz y en eso se nos va el día

Concejala Aviléz dice ¿en Punta de Choros el grupo da para toda la población?

Carlos flores dice no al de Punta de Choros le falta capacidad

Concejala Hernández dice y volver a insistir con el tema de la basura

Carlos Flores dice hemos cambiado de a poco el calendario, nos costó hacerlo, optamos por hacer calendario semanal y hacer el seguimiento todos los días y en algunos días anticiparon horario de salida

Concejal Morales dice parece que en el Concejo anterior yo planteé el tema de neumáticos, porque en algunas partes de Los Choros no subían por tema de neumáticos, si van muy temprano entonces la gente no todos sacan la basura en un horario nocturno, don Carlos Urrutia pasa a una hora prudente, pero cuando pasa temprano el camión se va con menos basura y no es que haya menos basura sino que cuando pasa no había

Carlos Flores dice incorporamos la variable de que haya lugares de acopio, hay lugares como Totoralillo Norte, Punta de Choros, Chungungo, Caleta los hornos donde llega mucha gente los fines de semana, de visita a restaurantes, a esos hay que darle prioridad y volver a hacerlos el día martes, hemos tratado de ir ajustando, estamos haciendo seguimiento, no ha sido fácil, esto tiene que ver con usos y costumbres son 10 pueblos y 10 realidades distintas

Concejal Morales dice el tema de las fosas en escuela de Los Choros

Carlos Flores dice se resolvió, había una factura impaga en el departamento de salud que aquí no llegó, pero lo resolvieron, limpiando las fosas, en Los Choros hay que hacer un trabajo de reposición de unos tubos del alcantarillado, eso va incluso fui a la escuela para ver en terreno cuál era la solución, se mandaba camión y a los dos días la fosa estaba llena, van a terminar haciendo una fosa nueva, igual que en Chungungo

Concejal Morales dice cuando hablé con Sebastián (Argandoña) dijo era imposible encontrar los planos, le dije que esos planos deberían estar en educación en La Serena

Concejala Godoy dice no tengo puntos varios por esta vez, me llamó la atención el tema de la basura, pero como usted acaba de informar eso

Carlos Flores dice no ha sido fácil

Siendo las 13:46 horas y no habiendo más puntos que tratar se da término a la sesión de Concejo Municipal por Presidenta Godoy.

MARIO PIZARRO BRUZZONE  
SECRETARIO MUNICIPAL